

## ABSTRAK

**Normayana. 105271116120. 2023.** *Analisis Isi Pesan-Pesan Dakwah Dalam Film 3 : Alif Lam Mim Karya Arie Untung.* Dibimbing oleh Bunda Wiwik Laela Mukromin dan Ustad Muh. Ramli.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran umum alur cerita yang ada pada film 3 : Alif Lam Mim, untuk mendeskripsikan pesan dakwah yang terefleksi dalam film 3 : Alif Lam Mim, dan untuk mengetahui metode dakwah yang digunakan oleh para pemeran utama dalam Film : Alif Lam Mim. Dengan rumusan masalah, Bagaimana gambaran umum alur cerita film 3 : Alif Lam Mim?, Apa isi pesan-pesan dakwah dalam film 3 : Alif Lam Mim?, dan Bagaimana metode dakwah yang digunakan oleh para pemeran utama dalam film 3 : Alif Lam Mim?

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Objek dari penelitian ini yaitu film 3 : Alif Lam Mim yang juga diproduksi oleh artis ternama, yaitu Arie Untung. Teknik pengumpulan data menggunakan metode pengamatan video dan metode dokumentasi. Data yang diperoleh kemudian dianalisis dengan secara deskriptif dengan mengumpulkan data-data dan penarikan kesimpulan yang kemudian dituangkan dalam karya tulis ilmiah, yaitu skripsi. Penelitian ini dilakukan pada 20 September 2023.

Hasil penelitian diketahui bahwa : Film 3 : Alif Lam Mim ini menceritakan tentang bagaimana Indonesia di masa depan, dengan segala kecanggihan teknologinya dan juga kedok sebagai negara yang berevolusi dengan kedamaian dan juga memberikan banyak sekali manfaat dalam bidang dakwah, terutama dapat dilihat dari pesan-pesan dan juga metode dakwah yang dijadikan contoh untuk membantu memajukan peradaban Islam. Di antaranya ada pesan muamalah tentang halal haramnya dalam mencari rezeki, pesan syariah, dimana sebagai umat muslim wajib untuk melaksanakan salat lima waktu, karena salat merupakan tiang agama, dan juga pesan akhlak tentang keikhlasan dalam menerima takdir. Juga terdapat metode yang dapat dicontoh, di antaranya al-hikmah, yaitu kita dapat menyebarkan tulisan yang berisi kebenaran-kebenaran untuk melawan para penista agama, *al-maw'idhah al-Hasanah*, yaitu kita dapat menggunakan kutipan-kutipan dari ayat Al-Quran atau Hadist Rasulullah saw. untuk menyebarkan agama Islam, serta al-mujadalah dengan langsung memerangi para teroris.

**Kata kunci : Dakwah, Film 3 : Alif Lam Mim**